

## Kfz-Versicherung: Deutsche scheuen den Wechsel

**Deutsche scheuen den Wechsel – zumindest den der Kfz-Versicherung. Das zeigt eine aktuelle Umfrage im Auftrag des Vergleichportals Transparo mit über 1000 Teilnehmern. Von ihnen gab über ein Viertel an, noch nie die Kfz-Versicherung gewechselt zu haben. Mehr als 38 Prozent haben vor über drei Jahren zuletzt einen neuen Anbieter gesucht. Männer sind dabei eher bereit, für einen günstigeren Tarif der alten Assekuranz zu kündigen. Sie haben zu knapp 24 Prozent noch nie gewechselt, bei den Frauen sind es fast 28 Prozent.**

Die 26- bis 30-Jährigen liegen bei der Wechselunwilligkeit weit über dem Schnitt – 34 Prozent von ihnen ist ihrem Anbieter bisher treu geblieben. – Wer seine Versicherung noch nie gewechselt hat, zahlt möglicherweise drauf oder würde bei einem anderen Anbieter die gleiche Leistung günstiger erhalten. Grundsätzlich ist daher ratsam, einmal im Jahr die Kfz-Versicherung zu überprüfen, meint Transparo-Vorstand Johannes Hack.

Die Preise für Kfz-Versicherungen werden im neuen Jahr wieder steigen, prognostiziert Transparo. Demnach werden vor allem Vollkaskotarife teurer: Versicherte müssen hier im kommenden Jahr mit einer Preissteigerung von bis zu 7,6 Prozent rechnen. Autofahrer, die ihre Versicherung zum 1. Januar 2014 wechseln wollen, müssen ihrem Versicherer bis zum 30. November kündigen. Experten empfehlen, dabei nicht nur auf den Preis zu achten, sondern auch die Leistung der Police zu berücksichtigen. (ampnet/jri)